

医学科長からのメッセージ

学生の皆さんへ

こんにちは。元気になっていますか。

2020年度カリキュラムが始まりましたが、新型コロナウイルス感染症の蔓延下において、平常どおりの講義、実習が不可能となりました。部活動や旅行の制限、在宅を強いられている状況下で、精神的にも身体的にも厳しい生活を送られていることと思います。

私たち、医学科、医学部附属病院の教員、スタッフは、3月からコロナ禍への対応に追われていました。そのため、皆さんへの情報提供、連絡が遅く、また不十分でありましたことをお詫び申し上げます。



今後の講義や実習のスケジュールの見通し、日々の生活面などに様々な不安があると思います。そこで、医学科からのすみやかな情報提供を目的として、新たにこの「お知らせ」サイトを立ち上げました。また、教育の改善には双方向性のコミュニケーションが不可欠ですので、定期的なアンケート実施と皆さんへのフィードバックも行います。

皆さんからのご意見も募集いたします。教務学生係までご連絡ください。皆で協力してこの災厄を乗り越え、危機をチャンスに変えましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

2020年5月13日

神戸大学医学部医学科長 匂坂 敏朗